

Dekra bietet Gebrauchtwagen-Siegel an

Die Sachverständigenorganisation Dekra hat ein neues Siegel für Gebrauchtfahrzeuge auf den Markt gebracht. Die Prüfung teilt sich in drei Einzelprüfungen auf: den Technik-, den Karosserie- und den System-Check. Diese drei Module können auch jeweils einzeln in Auftrag gegeben werden. Das Dekra-Siegel für Gebrauchtfahrzeuge wird vergeben, wenn alle drei Prüfungen bestanden worden sind.

Zu jedem geprüften Modul wird ein separater Bericht erstellt sowie beim Dreifach-Check auch ein zusammenfassender. Das Siegel für Gebrauchtfahrzeuge kann von Geschäfts- und Privatkunden in allen 76 Dekra-Niederlassungen in Auftrag gegeben werden.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Dekra-Gebrauchtwagen-Siegel.
